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Résumé :

Résumé :

L’industrie du tourisme de nos jours est devenue dans de nombreux pays, un secteur
fondamental et de premier plan dans le développement économique et social. L’Algérie est
aujourd’hui une destination touristique quasiment vierge qui n’a malheureusement pas été
encore suffisamment exploitée contrairement aux autres pays du pourtour méditerranéen. Les
hotels jouent un role majeur dans le développement du tourisme, pour cela on prend I’initiative
pour développer une solution de réservation d’hotel et de logement des particuliers pour le
marché algérien, la solution consiste a développer une plateforme web en répandant a tous les
besoins techniques et les besoins du marché et en utilisant les nouvelle technologies, outils, et
méthodes de conception et de gestion de projet afin de produire un systeme fiable et de haute
qualité.

Mots clés : Systeme de réservation d’hotel, Systeme de recommandation, Les services web
REST.

Abstract:

The tourism industry today has in many countries become a fundamental and leading sector in
economic and social development. Algeria is today an almost virgin tourist destination which
has unfortunately not yet been sufficiently exploited unlike other countries around the
Mediterranean. Hotels play a major role in the development of tourism, for this we take the
initiative to develop a hotel and accommodation reservation solution in particular for the
Algerian market, the solution consists in developing a web platform by concentering on all
technical needs and market needs and using new technologies, tools, and design and project
management methods to produce a reliable and high quality system.

Keywords: Hotel reservation system, Recommendation system, REST web services
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